



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# AIPTU Agus Marwab Ajak Tokoh Masyarakat Aktifkan Ronda Malam dan Cegah TPPO di Polsek Pagelaran

Cianjur - [CIANJUR.FR.N.CO.ID](http://CIANJUR.FR.N.CO.ID)

Aug 7, 2023 - 16:21



Polres Cianjur - Dalam rangka meningkatkan kemitraan dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran, AIPTU Agus Marwab, melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan tokoh masyarakat setempat. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan tokoh

masyarakat dan bersama-sama menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga.

Dalam pertemuan tersebut, AIPTU Agus Marwab menyampaikan himbauan kamtibmas kepada seluruh masyarakat agar mengaktifkan kegiatan ronda malam di poskamling setiap RT. Kehadiran ronda malam yang aktif dapat menjadi salah satu langkah antisipasi terhadap tindak kejahatan, terutama C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), yang sering terjadi pada malam hari. Dengan adanya ronda malam yang terorganisir, diharapkan wilayah sekitar akan lebih aman dan terhindar dari potensi gangguan kamtibmas.

"Kami mengajak seluruh warga untuk lebih aktif dan proaktif dalam menjaga lingkungan sekitar. Melalui ronda malam di poskamling setiap RT, kita dapat bersama-sama mencegah dan mengurangi terjadinya tindak kejahatan, sehingga lingkungan selalu aman dan kondusif," ungkap AIPTU Agus Marwan.

Tidak hanya menyampaikan pesan kamtibmas, AIPTU Agus Marwab juga mendapatkan dukungan dari para tokoh masyarakat untuk aktif mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Para tokoh masyarakat turut berperan dalam melarang warga yang ingin bekerja di luar negeri secara ilegal atau melaporkan informasi terkait TPPO kepada Bhabinkamtibmas atau langsung ke Polsek Pagelaran.

Dalam kesempatan tersebut, AIPTU Agus Marwab mengapresiasi dukungan dan partisipasi aktif dari para tokoh masyarakat. "Kami berterima kasih atas dukungan dan kerjasama para tokoh masyarakat dalam menjaga kamtibmas dan mencegah TPPO. Dengan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari berbagai bentuk kejahatan," tutur AIPTU Agus Marwab.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui kapolsek pagelaran AKP Isep Sukana menyampaikan bahwa kegiatan silaturahmi dan dialog positif antara Bhabinkamtibmas dan tokoh masyarakat menjadi salah satu strategi yang efektif dalam menciptakan wilayah yang aman dan terhindar dari potensi gangguan kamtibmas. Kolaborasi dan partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat menjadi kunci utama dalam mencapai tujuan bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai.